
順位
議 席 番 号
氏       名
[質 問 形 式]

１.
災害時における関係機関、団体等の連携は。
【関連質問の通告あり】

地域の防災活動を維持させるためには。
【関連質問の通告あり】

１.
令和元年度決算において、財政運営をどのように総括するのか。

コロナ禍における今後の財政運営は。

１.
現状と課題は。

２.
令和２年度分の減免実施は可能か。

３.
滞納整理機構への移管の実態は。

４.
開催時期決定の根拠は何か。

１.
事務事業の評価はできているか。

２.
再生プランで市民の暮らしは守れるか。

３.
市民への説明は十分か。

１.
令和元年度決算は、本当に黒字か。

市長は、中長期的展望を示すべき。

１.
なぜ、いま会期を決めたのか。

芸術祭の目的は何か。

２.
これまでの再編に関する議論と、今後の進め方は。

１.
学校の対応は。

観光・飲食業等の影響への対策は。

福祉施設への指導体制は。

２.
国に採択された「サスティナブル・タウン構想」とは。

１.
山村留学への支援を強化すべきではないか。

２.
教育の充実を図るため、１クラス２０人以下の少人数学級を実現
すべきではないか。

３.
決定過程を検証すべきではないか。

(1)

学校一斉休校について
(1)

８
１１番

宮　田　一　男
[一問一答]

新型コロナウイルス感染症対策について
(1)

少人数学級について

７
１番

中　村　直　人
[一問一答]

新たな局面のコロナ対策について
(1)

(2)

(3)

「水が生まれる信濃おおまち」について
(1)

小中学校の再編について
(1)

６
１６番

大　厩󠄃　富　義
[一問一答]

北アルプス国際芸術祭２０２０について
(1)

(2)

５
１５番

髙　橋　　　正
[一問一答]

大町総合病院の経営改善について
(1)

(2)

小中学校の再編について
(1)

４
５番

降　旗　達　也
[一問一答]

芸術文化振興事業について
(1)

市税滞納整理について
(1)

北アルプス国際芸術祭２０２０について

新型コロナ克服戦略　おおまち再生プランについて
(1)

(1)

固定資産税の減免について
(1)

３
１２番

平　林　英　市
[一問一答]

ＰＣＲ検査体制について
(1)

２
１４番

二　條　孝　夫
[一問一答]

令和元年度決算と今後の財政運営について
(1)

(2)

令和２年 大町市議会９月定例会

市政に対する一般質問通告並びに質問要旨、順位
（１日目５名、２日目５名、３日目５名予定）

質　問　項　目　及　び　要　旨

１

３番
総務産業委員会

代表
大　竹　真千子
[一問一答]

災害対応について
(1)

(2)

1



順位
議 席 番 号
氏       名
[質 問 形 式]

質　問　項　目　及　び　要　旨

１.
新型コロナウイルスによる農業関係への影響と対策は。

稲のもみ殻処理の対策は。

自然災害、異常気象への対応は。

２.
常盤泉地区の臭気問題への対応は。

常盤清水地区の臭気問題への対応は。

１.
令和元年度大町市病院事業会計決算の総括は。

産科の休診は、今後へどう影響するか。

新型コロナウイルス感染症への対策と今後の見通しは。

２.
情報を正しく理解し、自分の命は自分で守るように周知すべきで
は。

逃げ遅れ防止策として、災害時要支援者（自力避難が困難な高齢
者や障がい者等）の個別計画の策定は。

発災時に即応できるよう「情報トリアージチーム」を市の組織に
設置すべきでは。

１.
感染者の人権をどう守るか。

大町総合病院で始まるＰＣＲ検査の態勢は。

インフルエンザにどう対応するか。

２.
行政での進め方は。

教育現場での進め方は。

３.
コロナ禍でこそＳＤＧｓの推進を。

１.
水道事業の課題は何か。

２.
コロナ禍からコロナ後の「まちづくり」の課題は何か。

１.
コロナ禍での子育て対策は。

支援が必要な子どもの増加に歯止めをかける施策は。

子どもと母親の健康を守る保健センターの充実を。

２.
地域振興のための補助金利用とは。

地域集落を次世代へつなぐには。

１.
森林経営管理制度の目的と、現在の進捗は。

森林環境譲与税の使途と、今後の見通しは。

森のエネルギー推進事業補助金の成果は。

１.
当圏域で発生したクラスターについての見解は。

コロナ禍における企業の社会的責任についての考えは。

ウィズコロナ期（予防対策に最大限注意を払った上で経済活動を
進める時期）の対応策は。

１５
３番

大　竹　真千子
［一問一答］

深刻さを増す新型コロナウイルスへの対応について
(1)

(2)

(3)

１４
４番

傳　刀　　　健
[一問一答]

森林経営の展望について
(1)

(2)

(3)

１３
２番

山　本　みゆき
[一問一答]

子育て支援について
(1)

(2)

(3)

集落生活圏の維持向上について
(1)

(2)

コロナ禍の「まちづくり」について
(1)

１２
１０番

大　和　幸　久
[一問一答]

水道事業について
(1)

１１
７番

太　田　昭　司
[一問一答]

新型コロナウイルス感染症対策について
(1)

(2)

(3)

(1)

(2)

アフターコロナのまちづくりについて
(1)

デジタル化・ＩＣＴ化について

(3)

防災について
(1)

(2)

１０
１３番

岡　　　秀　子
[一問一答]

大町総合病院について
(1)

(2)

(3)

臭気問題について
(1)

(2)

９
８番

一本木　秀　章
[一問一答]

農業対策について
(1)

(2)

(3)

2


